JA, ABER

Nichts zu meckern hat ausnahmsweise die

Handelskammer am Budgetentwurf der Regierung. Die zukünftige Steuersenkung wird begrüßt und die Investitionsausgaben befürwortet, obwohl sie deutlich über dem erwarteten Wirtschaftswachstum liegen werden. Warnend hebt die Kammer den Zeigefinger bei den Beamtengehältern und erinnert an die Rentenmauer. Dass eine Rückkehr zum alten Indexsystem abgelehnt wird, ist keine Überraschung. Aber der Index-Wahlkampf ist ja eigentlich sowieso schon gegessen, oder?